Vorrede.

Logarithmische Tafeln, welche in äusserer und innerer Form dem practischen Gebrauche entsprechen, sind sowohl Gelehrten als Geschäftsmännern willkommen. Diesen Forderungen genügen zum Theil die Tafeln la Lande's und die von Dr. Köhler besorgte deutsche Ausgabe. Beiden muss jedoch der Vorwurf gemacht werden, dass sie die Kennziffern der Log. durch die ganzen Tafeln hindurch beibehalten, dadurch den Anfänger im Aufsuchen stören und bei gleichem Raume eine Mantisse weniger setzen konnten. Hierzu kommt noch, dass besonders die Köhlersche Ausgabe den Anfänger durchaus nicht in den Stand setzt, sich mit dem Gebrauche etc. der Tafeln selbst bekannt zu machen.

Obwohl nun bereits auch logarithmische Tafeln mit 6 Decimalen von Lindner, Ursinus, Hantschel